
30 DE DICIEMBRE DE 2023. 

 

DIPUTADO CUAUHTÉMOC MANUEL HERNÁNDEZ GÓMEZ, DEL PARTIDO 

MORENA. 

 

A FAVOR DEL DICTAMEN RELATIVO AL “PUNTO DE ACUERDO MEDIANTE EL 

CUAL LA SEXAGÉSIMA OCTAVA LEGISLATURA DEL HONORABLE 

CONGRESO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE CHIAPAS EXHORTA 

RESPETUOSAMENTE A LA SECRETARÍA DE HACIENDA, A LA SECRETARÍA 

DE EDUCACIÓN, AL INSTITUTO DEL DEPORTE, A LOS AYUNTAMIENTOS Y/O 

CONCEJOS MUNICIPALES, ASÍ COMO AL CONSEJO DIRECTIVO ESTATAL DE 

DEPORTE, PARA QUE, CONFORME A SUS RESPECTIVAS ATRIBUCIONES Y 

CON BASE EN LA SUFICIENCIA PRESUPUESTAL, SE PROMUEVA EL 

DESARROLLO INTEGRAL A TRAVÉS DE POLÍTICAS PÚBLICAS CON UN 

ENFOQUE MULTIDISCIPLINARIO QUE PROPICIE LA INCLUSIÓN DE 

PERSONAS DE TODAS LAS EDADES EN EL DEPORTE INCLUSIVO, 

FOMENTANDO LA PARTICIPACIÓN E INCLUSIÓN DE MUJERES, HOMBRES, 

NIÑAS, NIÑOS, ADOLESCENTES, PERSONAS JÓVENES, ADULTOS 

MAYORES, PERSONAS CON DISCAPACIDAD E INDÍGENAS”. 

 

Con su venia diputada presidenta, muy buenas noches, días ya, compañeras y 

compañeros los legisladores integrantes de esta 68 Legislatura del Honorable 

Congreso del Estado de Chiapas, aprovecho la ocasión para desearles un feliz y 

próspero año 2024, este servidor les desea lo mejor a cada uno de sus seres 

queridos y familiares. Efectivamente hoy subo a esta máxima Tribuna, como 

Presidente de la Comisión de Juventud y Deporte, toda vez que tenemos la alta 

responsabilidad de promover acciones afirmativas, en beneficio de las comunidades 

indígenas, en beneficio de las juventudes, en beneficio de los grupos vulnerables 

para nuestra entidad, para nuestro emblemático Estado de Chiapas; es por eso, 



compañeras y compañeros diputados que solicito su voto favorable para que este 

exhorto llegue a cada rincón de nuestra entidad, a cada uno de nuestros distritos 

pero sobre todo, hagamos causa conjunta para promover acciones que promuevan 

el deporte inclusivo, aunando a lo que dijo mi compañera Diputada “Yametic” 

Diputada Petrona, es correcto, al inicio de este mes de diciembre, el ejecutivo tuvo 

a bien, otorgar estímulos a los deportistas de nuestra entidad, pero hizo falta 

también el estímulo, el reconocimiento finalmente a los pueblos indígenas y a las 

personas con discapacidad, es en ese sentido, que hemos consensado entre las 

Comisiones de Juventud, Deporte, la Comisión de Hacienda, la Comisión de 

Educación y Cultura, promover este exhorto respetuoso, principalmente para los 

municipios, para los consejos, que ellos, son los que integran y manejan los 

recursos del pueblo chiapaneco, hace unos meses votamos a favor el Presupuesto 

de Egresos para nuestro estado y por supuesto, hace unos meses el Congreso de 

la Unión, se aprobó el Presupuesto de Egresos para la federación 2024, buscamos 

en ese sentido que haya atención a nuestras juventudes indígenas, a nuestras 

juventudes con discapacidad, pero no solo a las juventudes, sino a toda nuestra 

gente chiapaneca. Muchas gracias, compañeras y compañeros, diputada 

presidenta, reitero que tengan un ¡feliz año!. Es cuanto. 


